

Evénement

Famille

Et si on racontait une histoire ?

de la Compagnie Pourquoi

Mercredi 21 mars 2018 à 15h

Salle communale des Délices
Spectacle tout public dès 3 ans
Entrée libre, durée 40 minutes



Ville du Grand-Saconnex

Et si on racontait une histoire ?

Spectacle écrit, mis en scène et joué
par Pauline Bottone-Le Comte et
Anouk Scipioni-Mettaz

Mais qu'y a-t-il dans cette valise ?
Des ballons, des chapeaux, des plumes, des
chansons...

Tout ce qu'il faut pour raconter une histoire qui
fera rêver petits et grands.

« Et si on racontait une histoire ? » est un
spectacle qui parle des différentes étapes de la
vie avec beaucoup de poésie et de tendresse.

La Compagnie...

*Pauline Bottone-Le Comte et Anouk
Scipioni-Mettaz sont comédiennes
professionnelles, diplômées de l'Ecole
Supérieure d'Art Dramatique de Genève en
2004. 10 ans plus tard, devenues mamans
toutes les deux, elles se retrouvent et
fondent la Compagnie Pourquoi dans le
but de créer et produire des spectacles pour
enfants.*

*« Et si on racontait une histoire ? » est leur
deuxième création.*

**SALLE COMMUNALE
DES DELICES**

Route de Colovrex 20

Entrée libre
Dès 3 ans

L'accès au parking de
l'école Village est garanti
pendant les travaux
de réaménagement de
la route de Colovrex.
Veuillez vous conformer
à la signalisation
du chantier.

